

## **AJAVA DENUNCIA MALOS USOS Y MALAS FORMAS EN EL “UMBRACLE” DE LA CIUTAT DE LES ARTS I LES CIÈNCIES**

**Los miembros de AJAVA (Associació d’amigues i d’amics dels jardins valencians) quieren expresar su indignación ante lo que consideran un atropello al patrimonio paisajístico de nuestra ciudad. Nuestras autoridades –que debieran ser gestoras que no destructoras ni devaluadoras de dicho patrimonio- han transformado casi la mitad de un jardín público y gratuito –llamado “El Umbracle” de la Ciutat de les Arts i de les Ciències- en un espacio acotado para tomar copas y de uso exclusivamente privado. No se ha hecho una instalación hostelera como tantas, discreta y abierta para solaz del paseante y para reparar fuerzas durante su recorrido por estos grandes espacios sino que se le ha creado un obstáculo, un impedimento, con sus divisorias, zonas de almacenaje y usos diversos sobre los que no nos vamos a extender. De esta manera, se ha desvirtuado por completo la función original de “El Umbracle”, de dar refugio con su sombra a los paseantes los días de sol, tan intenso en el páramo de cemento que lo rodea. Y su integridad estética se ha venido abajo. Y, para más “inri”, ahora en invierno ni siquiera está abierto al público y permanece destartado. Invitamos a nuestros conciudadanos a que se acerquen a ver el destarifo. (Si quieren ver más fotos de lo hecho en el “El Umbracle”, o más de lo mismo en otros jardines, o cosas peores, entren en nuestra web: [www.uv.es/AJAVA](http://www.uv.es/AJAVA))**